

Le week-end dernier, près de 250 basketteurs ont disputé des matchs du championnat régional.



Qu'importe le résultat, l'énergie était bien présente pendant ces matchs, où près de 27 équipes se sont affrontées. © PHOTO

PHOTO D. C.

Samedi dernier, le gymnase Gaston-Lacoste a connu une affluence record alors qu'aucune manifestation n'était prévue. La raison ? L'organisation, par la section basket de la commune, d'une journée comptant pour le championnat régional de basket sport adapté.

Réservé aux personnes souffrant de handicap mental, cette compétition a réuni 27 équipes de toute l'Aquitaine, soit plus de 250 sportifs ayant tous à cœur de faire de leur mieux pour faire briller leurs couleurs.

Affluence

Devant une telle affluence et bien que disposant de deux salles, Stéphane Madeyraud, président de la section basket sainte-eulalienne, a sollicité Jacques Martinez, président de la section basket du Club Athlétique Carbon-Blanc Omnisports (Cacbo) qui a, ainsi que son équipe, répondu présent pour une telle cause.

Toute la journée, joueurs et joueuses ont donc donné le maximum d'eux-mêmes pour pouvoir se hisser au niveau de la finale du championnat régional qui se déroulera le 12 avril, à Orthez (64), et qui sera qualificative pour la finale du championnat de France, prévu à Agen (47), du 5 au 8 juin. Cette journée s'est donc déroulée dans une ambiance festive et c'est à

Laurie Castagnos, conseillère technique fédérale, en charge du basket sport adapté, que revient le mot de la fin : « Des journées comme celle-ci permettent à ces personnes atteintes d'un retard mental d'avoir une vie qui ressemble à celle de tout le monde. »

Daniel Charpentier